1. It sometimes -------------------------- in summer in my country.

     a. rain
     

   



b. rains
     c. rained  






d. raining
الجواب B لأن الجمله معناها بعض الاوقات يهطل المطر بالصيف في دولتي
وحيث ان الجمله لايوجد بها زمان فهذا معناه انه مضارع بسيط يأخذ التصريف الأول للفعل 
وحيث أن كلمة sometimes تسبق الفعل ويوجد بها حرف s زائد فمن هالمنطلق ان يكون الفعل بـ s 
ولذلك اخترنا B ولم نختر A 

2. Two months ago, my father ---------------------------  a road accident .

        a. makes

  


                         b. make                                

        c. made





            d. making
الجواب C  لان في الجمله زمان وهو قبل شهرين وهو من الماضي
فمن هالمنطلق ان نختار الفعل في تصريف الماضي 
وهو made
3. The students --------------------------- the final examinations next June.


        a. took                           




b. will take       
                      


        c. have taken





d. takes
الجواب B لان الجمله تتكلم عن المستقبل القريب وبنظام قواعد اللغه الانجليزيه
عندما يكون المستقبل معلوم يعتبر الفعل بين الحاضر والمستقبل ولا يعتبر مستقبل
ولذلك حتمياً قاعدة الفعل بين المستقبل والحاضر هي will + التصريف الأول للفعل
4. --------------------------- the beginning of the semester, I have not seen my friend.

      
 a. For                              



       
b. As

       c. Since






d. While
الجواب C وهذه الجمله تعتبر جمله عاديه 
منذ بداية هذا الترم لم اشاهد صديقي
ولا يوجد بها قاعده حتميه ومتعارف عليه
انما تندرج تحت الكتابه فقط
5. Fish is the--------------------------- meal that is very useful for health.


       a.  best






b. good




       
c. better






d. bad
الجواب A لأنه افضل جواب ومعناه الأفضل 
الاختيار B  معناه الجيد
الأختيار C معناه الاجود
الاختيار D معناه السيء
الجمله معناها السمك هو افضل الوجبات المفيده للصحه – وهذا مثبت بالفعل بالطب ،، هو الأفضل
6. Listen! Some children --------------------------- outside. Go and see.


       a. were crying




 
b. are crying

       
c. cry







d. will cry
الجواب B لأن الجمله تتكلم عن حدث في هذه اللحظه 
والجواب يجب أن يكون is  او are + الفعل + ing

ومعنى الجمله ( اسمع بعض الاطفال يبكون بالخارج اذهب وانظر)
7. Nada ------------------------- her homework herself every time.


       a. doesn’t do






b. hasn’t done

       
c. hadn’t do






d. doesn't
الجواب A والسبب هو ان الجمله تتكلم عن شيء متكرر لوجود every 

وبذلك نستبعد has   و  had 
واختيار D لا يوجد بها فعل فقط نفي 
ولكن الاختيار A يوجد نفي مع الفعل do اللي معناه عمل 
8. I ate my food ,but he----------------------------


      a. did







b. doesn’t

      
c. doesn't do






d. didn’t
الجواب D لان الجمله تتكلم عن شيء حصل وانتهى
يعني معنى الجمله ( انا اكلت طعامي ،، لكن هو لم يفعل )
وبكذا ينلغى does نهائياً من الاختيارات
والاختيار A لا يوجد به نفي ويستبعد ايضاً 
9. --------------------------- will you send your friend tomorrow ?  - A computer game

      a. Where

           




b. Who

      
c. Which






d. What
عندما نجاوب هالسؤال لازم نعرف معنى كل اختيار
Where عندما تأتي بأول الجمله فهي بمعنى أين والاجابه المفترض تكون مكان
وعندما تأتي بوسط الجمله فمعناها عندما
Who معناها من والاجابه تكون شخص 
Which معناها أي مثلا تجيك بسؤال تقول لك أي الالوان تفضل 
What معناها ماذا 
ومعنى الجمله بدون الاختيار ( سترسل لصديقك غداً ) ،، نختار طبعاً ماذا ،، لتكون هكذا ( ماذا سترسل لصديقك غداً)
وبجانب السؤال توجد اجابه توضح ان السؤال اجباري يكون السؤال يبدأ بماذا
10.  --------------------------- does your father work with? – Sami and Rashid

      a. What






b. Who

     
 c. Which






d. whose
وضحت بالسؤال اللي قبل ذا معاني الاختيارات 
ولكن سأعرف اختيار whose وهي تأتي بمعنى الملكيه يعني مثلا اسألك ( من صاحب هذه الكاميرا ) المحدده يعني
أجابة هذا السؤال هوwho والسبب أن الجواب تحدث عن اشخاص 
والجمله بدون الاختيار ( يعمل والدك معه ) طبعا نختار من لتكون هكذا ( من الذي يعمل والدك معه)
11. ------------------ handbag is this ?  - It’s mine


      a. Where






b. whom

      
c. Who






d. Whose
السؤال يتكلم عن صاحب حقيبة اليد هذه
وانا شرحت بالسؤال السابق ان whose تأتي عند الملكيه
والاجابه هي D
12. We have been learning English --------------------------- 2010.

      a. last







b. for

      
c. since






d. in
الجمله معناها انا تعلمت اللغه الانجليزيه منذ 2010
والاختيار راح يكون C لأن معنى Since هو (منذ)
ويأتي استبعاد اختيار A لانه يتكلم عن جمله تأتي بعد وليس تاريخ
وايضا نفس الحاله للأختيار B
لكن اختيار D يتكلم عن نفس السنه ،، ولكن 2010 تعتبر سنه فائته
13. Nouf never comes late to her work.  ----------------------- she ever come early?

     
a. doesn’t






b. does

     
c. is







d. has
الجواب هو B 
لان she يأتي معها فقط  is  و does
وبسياق الجمله لايمكن ان يأتي النفي لأن الجمله عباره عن سؤال ولذلك أستبعدنا الاختيار A
بصراحه لا أعلم لماذا لم نختار الجواب C
لأن لايوجد بالجمله مايدل على وجوب اختيار does
14. I have never----------------------------------my friend Najm.

     a.  forget






b. forgetting
     
c. forgotten






d. forgets

الجواب هو C لان عند حضور كلمة have في الجمله نأخذ التصريف الثالث للفعل 
والتصريف الثالث للفعل forget  هو forgetten
15. Maha speaks English as --------------------------- native speakers.

     
a. fluently






b. fluently as

     
c. fluently than






d. fluent
الجواب B لانه يوجد as بالجمله وهذا يعتبر قاعدة as … as 
وهي قاعدة مشهوره باللغه الانجليزيه
